



Anuncian pasarela de *corcholatas* en la plenaria de Morena

Cámara de Diputados.

Adán es felicitado por futbolistas; Sheinbaum se queda en la capital y Monreal se dice “RBD”

FERNANDO DAMIÁN
E ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

Con la participación de las *corcholatas*—Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard—, el grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados celebrará su reunión plenaria los días 30 y 31 de enero con el propósito de definir su agenda para el próximo periodo ordinario de sesiones.

La bancada morenista, encabezada por Ignacio Mier, tendrá el lunes 30 en el Palacio de San Lázaro sus encuentros con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y los secretarios de Gobernación y de Relaciones Exteriores, mientras el martes 31 se trasladará al Estado de México para desarrollar el segundo día de trabajo y sostener una reunión con Delfina Gómez, precandidata de Morena al gobierno de esa entidad.

“Tal como lo hicimos en nuestra pasada reunión plenaria, vamos a invitar a funcionarios federales, a la jefa de Gobierno, a que compartan con las y los diputados de Morena la importancia de continuar impulsando el proyecto de la cuarta

transformación, cuyo eje principal será siempre que, por encima de todo, primero los pobres”, señaló Mier.

Ayer, jugadores de fútbol retirados y en activo felicitaron a Adán Augusto por su cumpleaños, aunque su aniversario es el 24 de septiembre.

Figuras como Jorge Campos, Cuauhtémoc Blanco, Hirving Lozano, Luis Chávez, Giovanni Dos Santos, Miguel Layún y Braulio Luna mandaron sus plácemes al secretario de Gobernación, lo que generó reacciones en redes sociales.

El funcionario pidió a sus simpatizantes no difundir mensajes con su nombre y lamentó las críticas contra los jugadores.

Sheinbaum realizó un recorrido de supervisión en la Central de Abasto, acto tras el cual destacó la participación de la Guardia Nacional para dar seguridad en la capital junto con la policía local.

El senador Ricardo Monreal anunció que recorrerá el país, una vez que la ley se lo autorice, a fin de dar a conocer su proyecto rumbo a elecciones de 2024 “una vez eliminado el veto y la exclusión”. Además, en alusión al grupo RBD lanzó un clip en redes sociales en el que cantó: “Y soy rebelde, porque no sigo a los demás”.

Mientras Marcelo Ebrard no tuvo actividades, pero en Baja California aparecieron figuras a las que se empezaron a llamar *Marcelitos*. ■



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	10	23/01/2023	LEGISLATIVO



Surgen los Marcelitos en Baja California. ESPECIAL